



Justicia Social

LA VICTORIA
será tanto más fe-
cunda cuanto más
grande sea el dolor
y el sacrificio que
cueste el conse-
guirla

Organo de la Agrupación Local del Partido Socialista y Portavoz de la Federación Local U. G. T.

III Epoca - Año VII - Mahón, viernes 27 de Agosto de 1937 - Núm. 391

El programa de acción común elaborado por el Comité Nacional de Enlace de los Partidos Socialista y Comunista

El Comité Nacional de Enlace de los Partidos Socialista y Comunista ha elaborado el siguiente programa de colaboración y acción común para ir a la creación del partido único del proletariado.

Dicho programa ha sido enviado a todos los Comités de Enlace provinciales y locales para su conocimiento.

Por el gran interés que supone en estos momentos, lo insertamos íntegro a continuación:

Camaradas: El C. N. de Enlace ha elaborado el siguiente programa de acción conjunta de los Partidos Socialista y Comunista:

1. Reforzamiento de la potencia combativa del Ejército Popular de la República

Ejército Regular único y supresión de los restos de milicias o de sectores de frentes autónomos; aplicación rigurosa del servicio militar obligatorio, reduciendo al mínimo las excepciones; aumento incesante de reservas bien instruidas, disciplinadas y armadas, depuración enérgica y metódica del Ejército. Promoción a los mandos superiores de los jefes competentes salidos del pueblo y formados en el fuego de las batallas; Mando Único supremo, dirigente efectivo del conjunto del Ejército y de las operaciones en todos los frentes, ayuda práctica y moral a los comisarios de Guerra en su importantísima función; vigilancia militar contra los agentes del enemigo; organización pre-militar de la juventud trabajadora; ayuda práctica, política y moral para el reforzamiento de la capacidad de combate en todas las armas. Preocupación constante de las condiciones de vida de los soldados del gran Ejército Popular, que reúne en su seno los más heroicos y abnegados luchadores del pueblo y que deben ser objeto de la atención especial de éste; atención a sus condiciones de alimentación, higiene, sanidad, vestuario, pago puntual, etc., pensiones a las familias de los fallecidos, de los inválidos y reeducación profesional de estos últimos.

2. Potente industria de guerra

Organización y desarrollo de una potente industria de guerra que produzca en cantidad suficiente toda suerte de armas y municiones necesarias para los frentes y las reservas. Nacionalización y militarización rápida de las industrias de guerra existentes, que atienda a su incremento y perfección, que acometa la organización de nuevas fábricas para la guerra. Intensificación de la producción y control de la calidad de los productos. Entrega a las autoridades, para ser distribuidas en el Ejército, de las armas y municiones existentes en la retaguardia en poder de grupos u organizaciones, castigando severamente la ocultación de depósitos no autorizados de armas. Campaña de explicación ante los obreros y en el seno de las organizaciones sindicales para formar el espíritu de emulación e iniciativa en la intensificación de la producción de guerra y de la disciplina del trabajo en las empresas de guerra.

3. Concurso activo para la organización de los trabajos de fortificación

Y la construcción de refugios para los combatientes y para la población civil.

4. Contribuir activamente a la organización y funcionamiento rápido de los transportes al servicio de los frentes y del Ejército

Mediante una política consecuente de obras públicas, sobre la base de la construcción de nuevas carreteras y ferrocarriles estratégicos, y la reparación de las carreteras deterioradas y reposición de material.

5. Coordinación y planificación de la Economía

Política de coordinación centralizada y de planificación de economía nacional por medio del Consejo Nacional de Economía, con la colaboración de las organizaciones sindicales y de las regiones autónomas; municipalización de los servicios urbanos; medidas apropiadas para impedir el despilfarro y los abusos en lo que se refiere a materias primas y productos manufacturados.

Hospital Militar de Mahón

CONCURSO

Existiendo en este Hospital Militar cuatro vacantes de Enfermeras Titulares, por el presente anuncio se abre concurso para que las señoras o señoritas que deseen tomar parte en el mismo y que posean Título de Enfermeras, puedan presentar sus instancias al Director de este Hospital, las que se admitirán hasta las doce horas del día 31 del actual.

A dichas instancias, se acompañarán copias del título que posean, certificados de los servicios prestados y aval político, expedido por el Frente Popular, Sindicato o Sociedad Política.

Mahón 23 de Agosto de 1937.—El Director, Pedro Bis guerra.

6. Política práctica de mejoramiento sistemático y serio de la situación material, de las condiciones de trabajo, de existencia y culturales, de la clase obrera rural y urbana

Las exigencias de la guerra, la falta de ciertos productos, la necesidad de sacrificios para todos mientras dure la guerra, es perfectamente comprendida por nuestra admirable clase obrera. Sin embargo, si esto es cierto, no lo es menos que con una mejor organización de la economía nacional y con una mejor comprensión de la distribución equitativa de los sacrificios y de los esfuerzos se podría—y es preciso conseguirlo—mejorar rápidamente la situación de los trabajadores; a trabajo igual, salario igual, sin distinción de edad ni de sexo; diferenciación de los salarios para asegurar una justa remuneración del trabajo según el rendimiento, calidad y esfuerzo desarrollado; medidas adecuadas para contrarrestar la carestía de la vida.

7. Política agraria de intensificación de la producción agrícola

y reforzamiento de la unidad del proletariado urbano y rural con los campesinos trabajadores, no solamente en todo el período de guerra, sino también después de la victoria. Por ello es indispensable garantizar efectivamente la tierra a los que la trabajan, a los obreros agrícolas y a los campesinos, reconociéndoles plenamente el derecho de elegir libremente, sin violencia alguna, la forma colectivista o individual del trabajo y respetando sus derechos sobre los productos del mismo; ayuda financiera, técnica, agronómica, comercial y de exportación a las colectividades libremente constituidas y a los campesinos individuales; concurso activo para animar y ayudar prácticamente a la constitución de cooperativas agrícolas de producción, de compra y de venta.

8. Política de guerra de avituallamiento

que asegure en primer lugar el avituallamiento de los combatientes de los frentes y de las reservas, los obreros de transportes y de las industrias de guerra; medidas apropiadas para asegurar de forma racional y sin interrupción el avituallamiento de la población civil.

9. Reconocimiento y respeto de la personalidad jurídica e histórica de los pueblos de Cataluña, Galicia y Euzkadi asegurando de esa forma la unión estrecha y fraternal y la lucha común de todos los pueblos de España contra el enemigo común, el fascismo español e internacional.

10. Política tendiente a mantener las buenas relaciones de aliados con la pequeña burguesía industrial y comercial

Es preciso tener en cuenta que en el sistema de coordinación de las principales ramas de la vida económica del país, constituye un complemento indispensable para reforzar la economía nacional, el funcionamiento libre de las pequeñas empresas privadas, comerciales e industriales.

De otra parte, esa actitud servirá para salvaguardar y afianzar en el seno del Frente Popular los lazos con las masas pequeño-burguesas.

11. Orden público riguroso en todo el territorio de la República

La conservación del orden público, a cargo exclusivamente de las autoridades; severas penalidades, con arreglo a las exigencias de la guerra, contra toda persona u organización que intente suplantarse a las autoridades y que prepare o ejecute actos armados contra las autoridades republicanas; medidas políticas y administrativas para depurar la retaguardia de espías, agentes del enemigo y saboteadores; campaña de esclarecimiento de masas para crear un verdadero espíritu de vigilancia contra los enemigos del pueblo.

12. Fortalecimiento del Frente Popular

Teniendo en cuenta que la política del Frente Popular es hoy la única política justa y revolucionaria y que es la garantía para la victoria, el Partido Socialista y el Partido Comunista deben inspirar su acción en esa política y reforzar la cohesión y la eficacia del Frente Popular, combatiendo todo lo que pueda debilitar o mermar sus fuerzas organizadas, todo lo que pueda quebrantar la unión del pueblo; deben trabajar porque todas las organizaciones antifascistas, políticas y sindicales, presten su mayor asistencia y apoyen fervientemente la política del Frente Popular y sus decisiones.

13. Unidad sindical

Teniendo presente la importancia de la unidad sindical y el gran papel que ésta jugará tanto en la solución de los múltiples problemas de nuestra lucha y para acelerar el término victorioso de la guerra, como para la organización de la vida de la nueva España, después de la victoria, los Partidos Socialista y Comunista deben trabajar por estrechar las relaciones entre las dos grandes centrales sindicales U. G. T. y C. N. T. sobre la base de un programa de acción común y de colaboración con el Gobierno del Frente Popular en el terreno de la producción y de la guerra en sus más variados aspectos.

14. Unidad juvenil

Dada la enorme importancia de las Juventudes Socialistas Unificadas que ha reunido en su seno a cientos de millares de combatientes de los frentes y de la producción, que colaboran abnegadamente con el Gobierno y junto a las restantes organizaciones, en la solución de los problemas de la guerra, los Partidos Socialista y Comunista deben apoyar con toda su fuerza a la Juventud Socialista Unificada y a sus reivindicaciones políticas, económicas y culturales, que aseguren una vida

digna y feliz a la juventud, y luchar contra los enemigos de la unidad de la juventud: que son los que luchan contra la unidad de los Partidos contra el Gobierno y el Frente Popular.

15. Unidad internacional

Ante la intervención abierta y descarada del fascismo internacional en nuestro país, se hace precisa una política común del movimiento obrero internacional en favor de España para ayudarnos a arrojar a las fuerzas invasoras de nuestro país y para asegurar la paz del mundo, gravemente amenazada por la guerra contra el pueblo español.

Consecuentes con nuestra política de unidad, los Partidos Socialista y Comunista lucharán por la acción conjunta de la Segunda y la Tercera Internacionales y de la Federación Sindical Internacional: por la unidad de acción internacional más estrecha y enérgica para cortar los manejos criminales del fascismo y llegar a la unificación de las Internacionales, que será la más sólida garantía de la paz mundial y de las conquistas revolucionarias de los trabajadores.

16. La defensa de la Unión Soviética

La solidaridad activa que el gran pueblo soviético presta al movimiento obrero internacional y particularmente la que está prestando en todos los aspectos a nuestro país; su adhesión inquebrantable a nuestra causa y la enérgica política de paz que practica en beneficio de toda la humanidad, han ganado el cariño de todos los españoles honrados que ven a la U.R.S.S. el más abnegado combatiente contra el fascismo internacional, por la democracia y la libertad de los pueblos.

Por consiguiente, los Partidos Socialista y Comunista consideran que la defensa de la Unión Soviética, del país del Socialismo, es un deber sagrado no sólo de los socialistas y comunistas, sino de todo antifascista honrado.

El Partido Socialista y el Partido Comunista lucharán con toda energía contra los enemigos de la U. R. S. S., denunciándolos públicamente e impidiendo sus innobles campañas, abiertas o solapadas, y trabajando por estrechar cada vez más las relaciones entre el pueblo español y la Unión Soviética.

La coincidencia en este amplio campo de actividad exige que las secciones de ambos Partidos constituyan los Comités de Enlace local o provincial donde aún no existían, o los amplíen con el número de representantes que las circunstancias les aconsejen, siempre que se conserve la paridad, debiendo reunirse semanalmente para orientar y dirigir la acción común sobre la base de este programa, así como para resolver los problemas que se les planteen.

A partir de la publicación de esta circular, los Comités elaborarán sobre la base de la línea general de éste, un programa de acción conjunta acerca de los problemas de carácter local y provincial que deberá ser sometido a la aprobación del Comité Nacional de Enlace.

Las minorías de ambos Partidos en el Parlamento, en los Consejos Provinciales y Locales, los Grupos sindicales y las fracciones en los lugares de trabajo deben establecer estrecha relación para coordinar sus tareas en cuanto tienda a la realización de este programa, a la solución de sus problemas y a una creciente penetración entre los militantes.

En la prensa de ambos Partidos y en actos públicos conjuntos se debe explicar, popularizar y defender el programa de acción común.

Requerimos a todas las organizaciones militantes para que con todo entusiasmo y decisión y dentro de las normas y orientaciones trazadas por este Comité Nacional faciliten la obra que nos hemos impuesto hacia la realización del Partido Único.

Valencia, 17 Agosto 1937.

Por el Partido Socialista: RAMON G. PEÑA, JUAN S. VIDARTE, RAMON LAMONEDA, MANUEL CORDERO.

Por el Partido Comunista: JOSE DIAZ, DOLORES IBARRURI, LUIS C. GIORLA, PEDRO CHECA.

Don José Brandaris de la Cuesta, Coronel del Arma de Artillería y Jefe de la Base Naval de Mahón

HAGO SABER

Artículo 1.º Dada la necesidad de que en el próximo otoño queden sembradas de patatas todas las tierras útiles para este cultivo, se impone a los propietarios y conductores de fincas rústicas de toda la isla la obligación de sembrar con dicha planta toda la extensión de que se disponga en la hoja de barbecho, para lo cual será facilitada la simiente que falte por las Juntas de Abastos de cada término Municipal.

Art. 2.º Para determinar la patata para simiente que a cada cultivador le falte, se nombrará una Comisión compuesta por el Ingeniero Agrónomo, un Oficial de Intendencia y un representante del Consejo Municipal del término respectivo. Dicha Comisión recorrerá todos los pueblos de la Isla en los días que señala el presente Bando.

Art. 3.º Todos los conductores de fincas rústicas y personas que piensen cultivar patatas en el próximo otoño, acudirán al Ayuntamiento de su término el día que la Comisión visite el pueblo respectivo para declarar la cantidad de patata que pueden sembrar, la simiente que les falta y lugar donde han de sembrarla.

Art. 4.º La Comisión visitará los pueblos en las fechas siguientes y 9 horas de cada día: San Luis día 26 de Agosto, Villa-Carlos día 27, Mahón día 28, Alayor 29, Mercadal día 31, San Cristóbal día 1.º de Septiembre, Ferrerías día 2 de Septiembre, Ciudadela día 3 de Septiembre.

Los Presidentes de los Consejos Municipales darán al presente Bando, la mayor publicidad posible.

Art. 5.º La Comisión visitará los predios de la Isla para comprobar el exacto cumplimiento de lo ordenado en el presente Bando, cuyos infractores serán severamente sancionados, incluso privándoles del derecho a obtener viveres de las Juntas de Abastos correspondientes.

Mahón 25 de Agosto de 1937.—JOSE BRANDARIS.

Información Nacional y Extranjera



Parte extraordinario del Ministerio de Defensa facilitado a las 18

EJERCITO DEL ESTE

Hoy continúan las operaciones de nuestra ofensiva en el frente de Aragón. Esta mañana nuestras tropas entraron victoriosamente en Villamayor de Gállego.

Con la toma de Villamayor, Zaragoza se encuentra bajo el fuego de nuestros cañones.

VALENCIA 26.—El texto del parte facilitado a las 24 horas por la Sección de Información es como sigue:

EJERCITO DEL CENTRO

Tiroteos y cañoneos habituales en algunos sectores.

En el frente de Guadalajara y en la posición enemiga de Portillejo hasta la línea del ferrocarril, se oyó en la tarde de ayer fuego de fusil y ametralladora y grandes voces en la posición de Rebollar.

Desde ésta y otras posiciones enemigas miraban hacia Espinosa de Henares donde al parecer ocurrió el tiroteo. Este duró unos treinta minutos. Media hora después se oyeron cuatro descargas cerradas con intervalos de unos ocho minutos.

EJERCITO DEL NORTE

Después de ocupar Torrelavega, los rebeldes continúan su avance hacia el Norte, cortando el paso de Asturias por Fuentes Barreras y Santillán del Mar, llegando a la costa del Cantábrico.

Las fuerzas que quedan en la provincia de Santander se repliegan para preparar su defensa.

EJERCITO DEL SUR

En la madrugada de hoy los rebeldes realizaron una descubierta en el sector de Codomera (Granada).

Durante la noche última y en las posiciones próximas a Mano de Hierro y Cabeza Mesada en el sector de Pozoblanco, el enemigo atacó con fuego intenso que corrió a toda la línea durando aproximadamente dos horas. Este ataque fué fácilmente rechazado.

El enemigo hostilizó nuestras posiciones del Peadillo y El Calar y su artillería bombardeó desde Lopera nuestras posiciones.

Desde Pita se oyeron explosiones de bombas de mano y fuego de fusilería entre las posiciones rebeldes de Plaza de Toros y avanzadillas de la Cañada de la Sangre.

En el sector de Arcona durante un cuarto de hora se oyó fuego de fusil y ametralladora en la posición facciosa llamada de S. Cristóbal e inmediatas.

La aviación facciosa voló sobre ella arrojando gran número de bombas. Sucesos parecidos han ocurrido también en la posición enemiga frente al Cerro Cabertilla y en la Sierra-Manar del sector Padul.

SUR TAJO

Los rebeldes atacaron el sector de Medellín. Ante la fuerte presión enemiga, abandonamos Sierra Enfrente y se voló el puente sobre el Guadiana, quedando cortado el avance.

Tiroteos en algunas de las otras posiciones y fuego de mortero sobre la Casa de la Legua.

Nuestra artillería disparó sobre algunos objetivos militares de Toledo.

Se han presentado a nuestras filas dos soldados con armamento y once paisanos.

TERUEL

Continúa el avance hacia la carretera de Teruel a Zaragoza, habiéndose ocupado por nuestras tropas Suertes Altas, Los Mases, San Cristóbal de Camañas, el pueblo de Camañas, Santa Bárbara de Visiedo y otras posiciones del sector de Pancrudo.

Han sido ocupados también Patagallina, Cañada Seca, Collado de la Silla y las alturas que dominan Buena, alcanzando nuestras tropas de vanguardia, el llano frente a Santa Eulalia, sosteniendo intenso fuego con el enemigo.

Tiroteos desde Arroyofrío y Toril y desde las posiciones de Villastar y Regatilla sobre nuestras posiciones.

Nuestras baterías dispararon sobre la cota 711 del sector de Albarracín, ocasionando destrozos y bajas vistas al enemigo.

Parte oficial de las operaciones en el frente de Aragón

EJERCITO DEL ESTE

La actividad principal de la jornada de hoy se ha desarrollado en el sector de Quinto.

Después de ocupado ayer por nuestras fuerzas este pueblo, los rebeldes fugitivos se dispersaron por la vega del Ebro, haciéndose fuertes en algunos puntos, principalmente en una antigua posición que poseían los facciosos al Sur de Quinto que se hallaba fuertemente organizada.

Allí llegaron a reunirse unos 500 hombres con algunos oficiales y abundante armamento. La división que ayer ocupó Quinto se dedicó hoy a limpiar la zona, habiendo quedado totalmente despejada a las 18 horas, capturándose 831 prisioneros, 6 piezas de artillería, 20 ametralladoras, 1.500 fusiles y abundante material de guerra que aún no se ha clasificado.

Han quedado libres la carretera y el ferrocarril hasta Fuentes de Ebro.

En el frente alcanzado ayer por nuestras fuerzas, se ha combatido durante todo el día, ganándose nuevas posiciones. Especialmente en el frente de Fuentes de Ebro ha revestido gran violencia la lucha, habiéndose tomado por asalto las primeras líneas en las que se mantienen fuertes nuestras fuerzas. El enemigo ha sufrido un terrible desgaste.

La columna que avanza sobre Villamayor de Gállego ha conquistado nuevas posiciones dominando los accesos a dicho pueblo.

En el sector de Zuera se conservan todas nuestras posiciones y en el frente del duodécimo Cuerpo de este Ejército también ha continuado el avance sobre objetivos señalados por el Mando.

Las fuerzas de maniobra que ocuparon ayer el pueblo de Codo, han completado el cerco de la organización enemiga de Belchite.

En todo el frente son numerosos los evadidos que se pasaron a nuestras líneas con armamento y ponen de relieve el estado de desmoralización de las fuerzas rebeldes.

La prevención hecha por el Mando en la jornada de ayer de evacuar la población de Quinto tan pronto fué ocupada por nuestras tropas, ha sido un

acierto, pues la aviación enemiga no ha dudado hoy en bombardear el referido pueblo con tenacidad sin haber causado el menor daño a nuestras tropas. En el frente del Ejército de Levante nuestras columnas han continuado sin entorpecimiento, el avance iniciado el 25, recuperando una profundidad de más de 15 kilómetros y quedando amenazadas las comunicaciones de Teruel con Zaragoza.

EL PARTE DE AVIACION

Esta mañana se libró en el frente de Aragón y en las proximidades de Zaragoza, un gran combate aéreo que constituyó para la aviación republicana un triunfo completo, pues logró derribar cinco aparatos enemigos, cuatro de ellos marca Fiat y el otro Romeo, sin que nuestras escuadrillas tuvieran que lamentar la pérdida de un solo avión.

Merece destacarse en este combate la proeza realizada por el joven sargento de reciente promoción, José Redondo, hijo del ex alcalde de Madrid —y antiguo camarada nuestro— Cayetano Redondo. En combate con un Fiat, Redondo lo derribó, no obstante haber recibido su aparato gran número de balazos de ametralladora, varios de los cuales, le destrozaron el ala izquierda.

Después de derribado el Fiat, Redondo llegó con su aparato al aeródromo de partida que se hallaba a bastante distancia. Los técnicos no aciertan a explicarse bien como con las averías que su avión tenía, pudo Redondo además de haber sido herido levemente en una pierna, alcanzar el citado aeródromo.

El ministro de Defensa Nacional felicitó al heroico aviador y en el mismo campo ante todo el personal de las escuadrillas de caza, le concedió el ascenso a teniente.

Varios aviadores de los que tripulaban los aparatos enemigos derribados fueron hechos prisioneros. En sus declaraciones han manifestado que la ofensiva iniciada por nosotros en Aragón había hecho atraer en este frente a buena parte de la aviación que venía operando en los frentes de Santander. Uno de los aviadores prisioneros, comandante, está herido gravísimamente en el vientre habiéndosele hospitalizado.

Reunión del Consejo de Ministros

Valencia 27, a las 2.—Esta tarde a las seis se han reunido los ministros en Consejo, bajo la presidencia del doctor Negrín.

Asistieron todos los ministros, terminando la reunión a las 11'45.

El ministro de Instrucción Pública y Sanidad señor Hernández, dió la siguiente referencia:

Asuntos relacionados con la cuestión militar tanto en el Norte como en el Este, han ocupado la atención preferente del Consejo, comprobándose que persiste la delicada situación en torno a Santander, adoptándose algunas medidas de auxilio rápido a los combatientes del Norte, auxilio que está en relación con el desarrollo progresivo de nuestras operaciones en el frente de Aragón, donde sigue la ofensiva de nuestras tropas.

Una bomba japonesa hiere gravemente al embajador de la Gran Bretaña

Shangay.—Dos aviones japoneses lanzaron varias bombas y ametrallaron el coche en que viajaba el embajador de la Gran Bretaña, el cual resultó gravemente herido, siendo trasladado inmediatamente al hospital de Nankín.

La noticia, a pesar de que en el Foreign Office dicen no tener confirmación oficial, ha causado enorme impresión entre la opinión inglesa.

Los chinos atacan impetuosamente a los japoneses. Cinco mil japoneses exterminados

Nankín.—El Estado Mayor del Ejército chino informa que han sido exterminados cinco mil japoneses que habían desembarcado en Wutung.

Han perecido en la batalla el general jefe de la brigada y el comandante de la escuadrilla japonesa. Actualmente se está librando un violento combate en las cercanías de Shangay, a treinta kilómetros de Tien-Tsin con ventaja para las tropas chinas.

Tokio.—El Consejo de ministros ha acordado intensificar las medidas de defensa de sus intereses en la China del Norte. Asegúrase que durante la reunión el ministro de la Guerra anunció que un ejército de cuatrocientos mil chinos marchan en dirección a Pekín y Tien-Tsin. (Febus).

Shangay.—Se anuncia a última hora que los chinos tienen cercados a dos regimientos japoneses, recientemente desembarcados en China del Norte.

Hoy se reúne el Subcomité de No Intervención

Londres.—Para esta mañana, a las once, está anunciada una reunión del Subcomité de No Intervención, el cual tratará sobre diversos puntos relativos al control.

Inauguración de la Conferencia Internacional de Estudiantes

París.—Ayer inauguróse la Conferencia Internacional de Estudiantes, en la que participan 35 países, entre ellos los Estados Unidos, China, India, Birmania, Egipto, Méjico, Brasil, Cuba, Argentina, etc., etc.

España se halla representada por Unión Nacional de Estudiantes y la Federación Nacional de Cataluña.

Ha pronunciado un discurso Gaoz en nombre de la Universidad de Madrid y a la Conferencia asisten también 120 delegados del Congreso Internacional de la Paz.

Un salto desde once mil treinta y siete metros

Moscú.—El 24 de Agosto el paracutista Gaitanov elevóse en avión a la estratosfera y saltó desde once mil treinta y siete metros de altura. El paracaídas iba provisto de un depósito de oxígeno.

El descenso duró treinta minutos; los diez primeros segundos fueron de caída libre o sea sin abrir el paracaídas.

Llegada de tripulantes del "Ciudad de Cádiz"

Sechi.—Han llegado 70 tripulantes del vapor español «Ciudad de Cádiz», los cuales fueron recibidos y aclamados por una enorme multitud. (Febus).

Sociedad de Profesiones y Oficios Varios (U. G. T.)

Por la presente se convoca a todas las afiliadas a esta Sección, pertenecientes al Ramo de Tejidos, a una reunión que se celebrará hoy viernes, a las seis de la tarde, en el local social, Pablo Iglesias, 12 (Casa del Pueblo) para tratar de un asunto que les interesa relacionado con la fábrica municipalizada.

CINE CONSEY

(LOCAL SOCIALIZADO)
SABADO a las 9'30 noche. DOMINGO a las 4 y 6'45 tarde y a las 9'30 noche. MARTES a las 7 tarde

Ya divertida comedia de asunto original La dulzura de amar por el célebre caricato Victor Boucher. Y la película editada por C.N.T. y P.A.I.

El movimiento revolucionario en Barcelona

presentada nuevamente como homenaje a la memoria del gran luchador BUENAVENTURA DURRUTI.

En un nicho, son encontrados objetos de oro y plata

Barcelona.—En un nicho del cementerio de Ullona han sido encontrados numerosos objetos de oro y plata, que un anticuario pretendió comprar poco antes del 19 de Julio, en 30.000 duros. Estos objetos fueron ocultados en el cementerio por el albañil Antonio Arnáiz, siguiendo las indicaciones del cura párroco del pueblo.

Una orden de la «Gaceta»

Valencia.—La «Gaceta» publica una orden del Ministerio de Defensa Nacional, designando al coronel Enrique Jurado, jefe de las defensas antiaéreas de esta capital. (Febus).

Llegada de un príncipe alemán a Valencia

Valencia.—Ha llegado el príncipe alemán Losenstein, el cual ha sido expulsado por Hitler. El citado personaje es miembro del partido católico alemán y jefe de la organización de la juventud republicana. (Febus).

Bombardeo de Madrid

Madrid.—Desde la doce de la noche hasta la una menos cuarto la artillería fascista cañoneó el casco urbano de la capital, siendo el número de víctimas, escaso. (Febus).

Una carta del Partido Comunista a la C. N. T.

Valencia.—El Comité Nacional del Partido Comunista ha dirigido una carta al Comité Nacional de la C.N.T. invitándole a ponerse de acuerdo sobre los problemas de afianzamiento del Gobierno y del triunfo de la guerra y de la revolución, creyendo sería conveniente celebrar una conversación personal. (Febus).

«La Correspondencia de Valencia» da por terminadas las polémicas

Valencia.—«La Correspondencia de Valencia» anuncia que da por terminadas todas las polémicas periodísticas, colocándose como siempre, al lado del Gobierno para ayudarle a ganar la guerra. (Febus).

Prisioneros rebeldes que se adhieren a nuestra causa

Valencia.—En el penal de San Miguel de los Reyes se ha celebrado un acto dedicado a 150 prisioneros, los cuales habían solicitado marchar a los frentes de combate para defender a la República.

Hablaron el teniente coronel Estrada y Alvarez del Vayo. Los prisioneros mostraron su adhesión inequívoca hacia la República. (Febus)

Notas madrileñas

Madrid.—La casa del general Lukas ha sido habilitada para reposo de los combatientes de las brigadas internacionales.

—Se ha celebrado en el Ayuntamiento con toda solemnidad la toma de posesión del nuevo jefe de la Guardia Municipal, Gabriel Torrent Llompard. Dióle posesión el alcalde.

Cuando el movimiento de Asturias en Octubre del 34 y siendo oficial de la Guardia Civil, fué condenado a muerte por su adhesión a la causa popular conmutándose la pena por la de cadena perpetua, la cual cumplió en Cartagena, junto a Pérez Farrás. (Febus).

Junta Administrativa del Ayuntamiento de Mahón

Siendo muy frecuentes los casos de que vecinos poco escrupulosos, contraviniendo las disposiciones de esta Presidencia, arrojan aguas sucias a la vía pública con detrimento de la higiene y sanidad, he de hacer presente a estos habitantes que si que sigan incurriendo en la consabida falta, serán severamente castigados y sujetos a las responsabilidades a que la infracción dice lugar. Lo que se anuncia para general conocimiento.

El día primero del próximo mes se reanudarán las clases de los idiomas francés e inglés, las que se explicarán en una dependencia del ex Colegio Fontirroig, sito en la plaza de la Democracia.

Lo que se hace público para conocimiento de este vecindario advirtiéndose que los que deseen asistir a dichas asignaturas, podrán inscribirse en las listas abiertas al efecto en las oficinas municipales de nueva a una de las mañanas.

Mahón a 25 de Agosto de 1937.—El Presidente, A. GOMILA.